

Basse-Goulaine met les jeunes à l'honneur

Basse-Goulaine met les jeunes à l'honneur
Pour sa 2^e étape régionale, la Champion's Cup [Rekupo](#), plus grande compétition de jeunes footballeurs et footballeuses dans l'Hexagone, fait étape à Basse-Goulaine. Sur les terrains du stade Henri Michel, 68 équipes de clubs amateurs, depuis hier et jusqu'à ce soir, se rencontrent pour décrocher leur billet pour les grandes finales à Nice en mai. Le plateau est composé de 24 équipes U9, 36 équipes U11 et 8 équipes féminines U13. ■